



あくんちゃらんど

校訓『負けじ魂』

キャッチフレーズ「祖先の知恵を受け継ぐ大城小」

HP アドレス <http://www.erabu.net/ohjirosho120/> 令和6年5月23日発行 No. 2

学び多き校内相撲大会

校長 根釜 恵理子

令和6年度が始まって1ヶ月半が過ぎました。例年に比べ遅い梅雨入りとなり、今年は風薫る5月といわれますように、爽やかな過ごしやすいい日が続きました。

5月11日(土)には、大城小学校の特色ある教育活動の一つであります校内相撲大会が開催されました。連休前から練習に励み本番に臨んだ子供たち。低学年女子の部から3分にわたる大勝負が展開されました。その後も、土俵ギリギリのところまで粘り、何度も形勢が逆転する等、最後まで諦めずに頑張る姿がたくさん見られました。また、大きな声での「お願いします」「ありがとうございました」の挨拶に、「礼に始まり、礼に終わる」日本武道のよき伝統が継承されていることを感じました。

校内相撲大会は、子供たちのみならず参観している大人にとっても、粘り強さや礼儀等の大切さを実感できた大変素晴らしい大会となりました。

また、かわいい大城こども園の園児の皆さんも参加して、大会を盛り上げてくれました。

お忙しい中、運営に御協力いただきました保護者の皆様、また温かい御声援をいただきました地域の皆様や保護者の皆様、誠にありがとうございました。

◇◇◇生活リズムを整えるために◇◇◇



PTA 総会でもお話しさせていただきましたが、子供たちの生活リズムを整えるためには、体内時計を整えることが大切です。体内時計に関係しますのが就寝時刻と起床時刻です。体内時計を整えるためには、平日も休日も同時刻に就寝し起床することが理想だといわれています。休日前はつつい夜更かしをし、休日はつつい朝寝をしまいがちですが、まずは一週間、同時刻に就寝し起床してみて、体調の変化を感じてみてはいかがでしょうか。

~大城小の花々の紹介~

大城小学校の花壇で私たちを和ませてくれる花を紹介させていただきます。今回は、「クレオメ」です。白い花を咲かせます。和名は「西洋風蝶草(せいようふうちょうそう)」で、蝶が風に舞っているような姿が由来だそうです。職員室前の花壇に咲いていますので、来校の際はぜひ御観賞ください。



1年生を迎える会・春の一日(学校)遠足

5月2日(木)に、音楽ホールで1年生を迎える会を実施しました。1年生を迎える会では、1年生の自己紹介や歌の発表を行い、全校レクで王さまじゃんけんを行いました。最後に6年生から1年生へ手作りのフェルト製のネームプレートをプレゼントされ、全員笑顔で喜んでいました。

その後の一日遠足は、雨天のため学校遠足となり、教室や体育館でDVD視聴やかくれんぼ、サッカーなどを楽しみました。お昼は1・2年教室前のスペースで1年生から4年生みんなで弁当やおやつを食べて、楽しく過ごすことができました。



不審者対応訓練



5月15日(水)の3校時に不審者対応訓練を実施しました。今回は、不審者が校内に侵入した想定で、訓練を行いました。

また、子ども110番の家に駆け込む練習も行いました。登下校や遊びに出かける際など、いつ、どこで、不審者に遭遇するか分かりません。沖永良部警察署の方に不審者に遭遇した際の注意点や日頃気を付けることなど、お話いただきました。

保護者の皆様に安心・安全メールで地域の子ども110番の家の地図を送信いたしました。各家庭でも子どもさんと一緒に自宅近くの子ども110番の家をご確認ください。



引き渡し訓練



5月11日(土)校内相撲大会のあと、大規模自然災害が発生したことを想定し、引き渡し訓練を行いました。校内放送で子どもたちは1階1・2年生廊下に待機し、保護者の迎えを待ちました。初めての試みで保護者の皆様も何か感じたことや今後に生かせることなどご意見などありましたら、担任か学校(教頭)までお知らせください。

